

Pulverhörner und Kugelbeutel, die an verschiedenen Stellen der Wände hingen, herunter zu nehmen.

Nachdem wir uns dieser ersten Beute bemächtigt hatten, postierte Hastings mich an die Hausthür, um aufzupassen, damit uns niemand überraschte, während Romer und er selber das Haus nach Proviant durchsuchten. Sie fanden drei kleine Schinken und ein Brot, so groß wie eine kleine Waschkbalje. Mit diesen Dingen bepackt machten wir uns auf den Rückzug und erreichten auch glücklich unsern Versteck.

Von dort aus hielten wir eine Weile Umschau; da wir aber nirgends einen Menschen erblickten, so konnten wir annehmen, daß unser Raubzug unentdeckt geblieben war. Nach kurzem Beraten hielten wir es für das beste, in der Schlucht liegen zu bleiben, bis die Sonne untergegangen war, und dann erst unsere Reise in das Innere anzutreten.

Wir mochten ungefähr eine Stunde so gelegen haben, da vernahmen wir von einer Anhöhe ganz in unserer Nähe das schrille Gekreisch unserer Freunde, der Paviane, und gleich darauf sahen wir die ganze Herde den Abhang hinunter und auf das Gehöft zurennen; hier brachen sie in den Garten ein und plünderten die Obstbäume; die schlauen Gesellen mußten herausgefunden haben, daß die Luft rein war und nun machten sie von der günstigen Gelegenheit den ausgiebigsten Gebrauch. Sie waren noch emsig bei der Arbeit, als der Hottentott mit den Kühen herankam; einer der Paviane ließ den Warnungsruf hören und im Nu machte sich die ganze Gesellschaft in größter Eile wieder aus dem Staube.

Es dauerte nicht lange, da kehrte auch die Bauerfrau von ihrer Wifite zurück; wir sahen sie mit dem Hottentotten sprechen und darauf in das Haus gehen; eine kleine Weile später kam sie wieder heraus und wir hörten sie laut jammern. Ein wenig vor Sonnenuntergang kam der Bauer heimeritten und es vergingen kaum einige Minuten, da sagte uns das in dem Hause sich erhebende Schelten und Schreien, daß er seine Frau durchprügelte; dieselbe hatte das Haus im Stiche gelassen und dadurch den Pavianen Gelegenheit gegeben, den Garten auszurauben, und sicherlich glaubte der Bauer nun auch, daß sie die Schießgewehre, die Pulverhörner und Kugelbeutel mitgenommen hätten, denn solch ein Affe greift nach allem, was ihm in die Augen fällt.